0

Le 3 février 1995

Nº 20

LA SITUATION AU BURUNDI PRÉOCCUPE M. OUELLET

Le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, a demandé aujourd'hui aux chefs politiques du Burundi d'apporter leur soutien aux éléments modérés au sein du gouvernement, et a exprimé sa préoccupation face à la grave détérioration de la situation politique du pays.

« Le Canada avait salué l'entente intervenue entre les partis politiques du Burundi en septembre 1994, a indiqué M. Ouellet. Nous condamnons ceux qui cherchent à entraver le processus de réconciliation nationale et qui préconisent le renversement du gouvernement. La communauté internationale ne peut accepter aucun acte de ce genre. »

M. Ouellet a engagé les forces armées du Burundi à continuer d'appuyer le gouvernement de coalition, appelant par ailleurs les milices des factions combattantes à déposer les armes et à renoncer à la violence.

Le Ministre a déclaré qu'il déplorait toute action qui pourrait faire échouer les efforts de stabilisation déployés dans la région, et que le Canada restait résolu à participer à la Conférence sur les réfugiés en Afrique centrale, qui devrait se tenir à Bujumbura du 15 au 17 février. Il a ajouté que la secrétaire d'État (Amérique latine et Afrique), Mme Christine Stewart, représenterait le Canada à la Conférence.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international (613) 995-1874